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25 августа глава Владимирской области Александр Авдеев 
посетил ряд социальных объектов Киржачского района. 
А. Авдеев проверил, как ведутся строительные работы в Кир-
жачской районной больнице, осмотрел отремонтированные 
аудитории и спортивный зал в городской школе № 3, а также 
посетил ФОК «Лидер».

Выстраивание системы доступной и качественной меди-
цинской помощи – одна из ключевых задач региональных 
властей. В поликлинике и стационаре Киржачской 
районной больницы уже второй год проводится 
капитальный ремонт. В конце декабря прошло-
го года была сдана обновленная входная группа в 
приемное отделение, еще раньше - травматология, 
реанимация, хирургия, детское отделение. В фи-
нальной стадии находится ремонт в терапевтиче-
ском отделении больницы. Ведутся работы по ре-
конструкции самой поликлиники и первого этажа. 
На выходе район получит современную больницу, 
оснащенную новейшим медицинским оборудова-
нием и электронной регистратурой. Для удобства 
пациентов с ограниченными возможностями здо-
ровья в поликлинике будет установлен лифт со 
специальным подъемником.

«До ремонта здесь была разруха, не хватало ча-
сти оборудования, которое обязано иметь тера-
певтическое отделение. Проведены масштабные 
работы. Новое – буквально всё: стены, потолок, 
окна, система отопления, пожарная сигнализация. 
Установлена система «Врач-пациент», проведена 
разводка кислорода у каждой койки. Созданы ус-

ловия для комфортного пребывания пациентов из 
маломобильных групп населения», – сообщил главе 
региона главный врач больницы Александр Токарев.

На очереди стоит ремонт в отделении противо-
опухолевой терапии стационара. Он должен быть 
закончен уже в этом году. Как пояснил Александр 
Токарев исполняющему обязанности губернатора 
А. А. Авдееву, претензий к подрядчику у него нет, 
работы ведутся по графику. Нынешний этап – это 
продолжение масштабного проекта по приведению 
комплекса больницы в порядок. Он реализуется 
в рамках программы «Модернизация первичного 
звена здравоохранения Владимирской области на 
2021-2025 годы» нацпроекта «Здравоохранение». В 
планах на следующий год – ремонт отделения кар-
диологии и 1 этажа главного здания больницы.

«Задача такая стоит по всем муниципальным об-
разованиям области. Около 40 объектов здравоох-
ранения находятся сейчас в стадии строительства 
или ремонта, важно планомерно их все привести 
в порядок и дать врачам и пациентам находиться 
и работать в достойных условиях», – подчеркнул 
Александр Авдеев.

Чуть позже глава региона посетил и городскую школу 
№ 3, где завершён ремонт системы отопления. По поручению 
Александра Авдеева работы были проведены в этом году – их 
передвинули с 2023-го. Осмотрел он и отремонтированный 
спортивный зал школы. 

НА СНИМКАХ: моменты визита главы региона в Кир-
жачский район.

(Продолжение на 2-й стр.)

Дорогие школьники, учащиеся и студенты! 
Уважаемые учителя, 

преподаватели, педагоги!
Ежегодно 1 сентября все детские садики, школы, 

колледжи, вузы области гостеприимно распахивают 
двери перед теми, кто пришел получить знания. Са-
мый драгоценный и в то же время самый общедоступ-
ный актив в жизни любого человека. Гарантированный 
Конституцией Российской Федерации. 

Что может сегодня заменить школу? Ничто. Да, со-
временному ученику порой трудно осознать истинную 
цену полученных знаний, ведь он уверен в том, что от-
вет на любой вопрос найдет в Интернете. Найти ответ 
можно, но будет ли это достижением человека? Станет 
ли он от этого умнее, грамотнее? Превратится в инте-
ресного собеседника, вырастет в глазах окружающих 
и самого себя? Вряд ли. Он просто будет человеком, 
который умеет пользоваться телефоном.

Учеба – непрерывная тренировка ума, памяти, че-
реда побед и поражений, споров и дискуссий, трудов 
педагога и самостоятельной работы. Это личностный 
рост и участие в общественной жизни. Это вызов и от-
вет на него. Такого невозможно добиться без работы в 
коллективе под руководством мудрого преподавателя. 

Президент нашей страны объявил 2023 год Годом 
педагога и наставника. Вашим годом, дорогие учи-
теля. Ведь каким бы образцовым ни было семейное 
воспитание, во многом именно ваш труд определяет, 
какими вырастут наши дети, наши внуки. Сейчас роль 
наставников и педагогов особенно важна как мощней-
ший стратегический инструмент развития нашего об-
щества.

Это прекрасно осознает руководство и нашей стра-
ны, и Владимирской области. Храмы знаний должны 
отвечать современным требованиям, поэтому мы год 
от года увеличиваем бюджетные расходы на образо-
вание, ремонтируем школы и строим новые. Это дол-
госрочные инвестиции в наше будущее. В грамотное и 
умное будущее нашей страны. Я с радостью поздрав-
ляю вас с Днем знаний, дорогие друзья. С новым учеб-
ным годом!
Председатель Законодательного Собрания 
Владимирской области                                    Владимир КИСЕЛЕВ.

* * *
Дорогие школьники и студенты!

Уважаемые педагоги и родители!
От всей души поздравляем вас 
с замечательным праздником –

Днем знаний и началом нового учебного года!
День знаний – праздник особый, близкий каждо-

му из нас. Первое сентября – волнительный, светлый 
праздник радости для первоклассников, день, полный 
ожидания и надежд для будущих выпускников, перво-
курсников-студентов, долгожданных встреч для всех 
учащихся. Это день ярких красок праздничных буке-
тов, запахов новых учебников и тетрадей, звонких пе-
реливов школьного звонка.

Это праздник, к которому с одинаковым трепетом 
относятся как дети, так и взрослые. Сложно переоце-
нить значение получаемых в школьных классах и уни-
верситетских аудиториях знаний. Сегодня образова-
ние – основа для становления всесторонне развитой 
личности, залог нашего достойного будущего.

Преданные своему делу педагоги Киржачского рай-
она с честью выполняют важнейшую миссию обучения 
и воспитания юного поколения, вместе с глубокими 
знаниями прививают им духовность, любовь к родному 
краю, помогают выбрать правильный жизненный путь.

Пусть новый учебный год у всех складывается отлич-
но. Желаем педагогам и родителям крепкого здоровья 
и благополучия, а ученикам и студентам – хорошей 
учебы и ярких свершений! Всего вам самого доброго 
в новом учебном году!
Глава Киржачского района                              А. Н. ДОБРОХОТОВ.
Глава администрации 
Киржачского района                                               И. Н. БУКАЛОВ.

* * *
Когда лето сменяется осенью, все мы празднуем за-

мечательный праздник – День знаний. Еще со школы 
все мы привыкли, что это особенный день. И даже бу-
дучи уже взрослыми, все равно отмечаем его как один 
из самых главных праздников в году. 

Сегодня вся страна наблюдает за празднично оде-
тыми школьниками и студентами, которые соскучи-
лись за лето друг по другу. И сегодня мы хотим поздра-
вить вас с этим замечательным днем. 

Пусть 1 сентября принесет вам новые надежды и 
мечты, поможет вам получать новые знания и успешно 
провести еще один учебный год. Пускай звон школь-
ных колокольчиков вдохновляет вас на новые сверше-
ния. А первоклассникам желаем, чтобы первый школь-
ный год, а за ним и все последующие, был похож на 
одну из глав удивительной книги, полных чудес и новых 
открытий!

Всем здоровья, мира, успехов и отличного настро-
ения!
  Глава города Киржач                                            В. Г. ТЮЛЕНЕВ.
  Глава администрации г. Киржач     Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.

Александр Авдеев побывал с рабочим визитом в Киржачском районе 

1 сентября - День знаний
Уважаемые педагоги, учащиеся и их родители!
Первый день учебного года – большой праздник для всех, кто тянется к знаниям и с удовольствием делится ими. Каких 

бы высот ни достигал человек, путь к ним начинается именно 1 сентября. 
В этом году во Владимирской области за парты сели почти 16 тысяч первоклассников. Дорогие ребята, перед вами 

открывается новый жизненный этап, полный удивительных открытий и интересных встреч. Помните, что хорошее обра-
зование – важнейшая составляющая успеха. Не бойтесь трудностей! Пусть учёба будет в радость, а школа станет вторым 
домом. 

Для старшеклассников и выпускников новый учебный год – определяющий в выборе профессии. Сегодня в регионе 
появляются новые производства, применяются современные технологии, становятся востребованы высокотехнологич-
ные профессии. Надеюсь, вы проявите целеустремленность, усердие и внесёте свой вклад в развитие Владимирской 

области. Ведь именно грамотная и прогрессивная молодёжь – движущая сила страны. 
Несомненно, в День знаний хочется обратиться к учителям и наставникам, чей труд необычайно 

ценен. Большое спасибо вам за терпение, доброту и любовь, которую вы дарите детям. Всем препо-
давателям – здоровья, творческих идей и благодарных учеников!

Отдельно пожелаю сил и энергии родителям школьников и студентов. Именно в семье ребёнок 
учится доброте и отзывчивости, становится личностью. 

Пусть новый учебный год для всех станет интересным, продуктивным, полным важных достиже-
ний. 

Врио губернатора области А. А. АВДЕЕВ. 

Глава администрации г. Киржач Н. В. СКОРОСПЕЛОВА.
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Александр Авдеев побывал с рабочим визитом в Киржачском районе 

(Продолжение. Начало на 1-й стр.)
Во время беседы с директором школы А. М. Тарасовой гла-

ва региона сообщил:
«Мы планомерно продолжаем подготовку школ к отопи-

тельному сезону. Обновили и спортивную инфраструктуру. 
Но здание учебного заведения требует ремонта, поэтому оно 
попало в число первых 50 школ, которые в ближайшие 2 года 
ждёт капитальный ремонт. Приведём в порядок кабинеты, си-
стему водоснабжения, обновим фасад здания».

В 2022 году областная администрация начала масштабную 
кампанию по капремонту школ. По более чем 50 школам по-
даны заявки на проведение капремонтов в последующие 
2-3 года за счёт федеральных средств. 

Приоритетным направлением руководства области стало 
и создание в регионе условий для здорового и активного об-
раза жизни. В декабре 2021 года произошло долгожданное и 
радостное событие - в Киржачском районе был введён в экс-
плуатацию физкультурно-оздоровительный комплекс с пла-
вательным бассейном «Лидер». Сейчас на его базе создается 
спортивный центр, в котором уже ведутся занятия по шести 
видам спорта: плавание, лыжный спорт, волейбол, футбол, 
пулевая стрельба и баскетбол.

 «Спортивной инфраструктуры в Киржаче не хватает, это 
тема наболевшая. Действуют уличные спортивные объекты, 
но с появлением бассейна в городе открылась спортивная 
секция по плаванию, заиграла новыми красками спортивная 
жизнь. Принимаем это как задачу на ближайшее время – дать 
возможность всем жителям района заниматься разными ви-
дами спорта. В планах – строительство ещё одного ФОКа, мы 
сейчас занимаемся его проектом», – заявил глава региона.

В этот же день глава региона провел личный прием граж-
дан, на котором успели побывать и озвучить свои вопросы 
некоторые наши земляки. 

Первый вопрос касался газификации нескольких деревень 
МОСП Кипревское – Афанасово, Желдыбино, Бельцы, Саве-
льево, Никиткино. Жители этих деревень уже более 12 лет 
ждут газ и пытаются войти в программу газификации. В про-
грамму АО «Газпром», по предварительным данным, эти де-
ревни должны были быть включены на 2026 год. 

Выслушав женщину, глава региона отметил, что Киржачский 
район, непонятно по каким причинам, - наименее газифици-
рованная территория области, и тянуть с газификацией насе-
ленных пунктов не стоит: необходимо включить это направле-
ние в ближайшее время - в 2023 году приступить к проекту, 
а в 2024 году подключить деревни к газу. Он обещал лично 
обратиться к генеральному директору АО «Газпром газорас-
пределение Владимир» А. В. Конышеву с просьбой ускорить 
процесс газификации этих деревень.

Еще одно интересное обращение поступило от представи-
теля спортивной общественности, который попросил Алек-
сандра Авдеева помочь району со строительством 
«сухого» физкультурно-оздоровительного комплек-
са. Мужчина аргументировал свою просьбу тем, что 
такой комплекс необходим для занятий спортом и 
секционной работы с детьми, особенно в зимнее 
время. Сейчас все секции, которых в Киржаче не-
мало, работают на базе школ, где нет необходимых 
условий и невозможно наладить удобный график их 
работы.

Глава администрации района Илья Букалов под-
держал мужчину, сказав, что такой проект уже раз-
работан администрацией района. Стоимость стро-
ительства ФОКа – 170 млн рублей.

Александр Авдеев пояснил, что в этом году район 
уже не успеет войти ни в одну программу, и данный 
вопрос будет рассмотрен в 2023 и 2024 году. Если 
не удастся привлечь к строительству объекта феде-
ральное финансирование, то строить ФОК будут за 
счет собственных средств – поэтапно. Он сообщил, 
что в любом случае проект будет реализован. 

В заключение визита глава региона провел 
встречу с населением Киржачского района в 
районном Доме культуры.

В своем выступлении перед киржачанами Александр Ав-
деев подчеркнул, что Киржачский район в последнее время 
становится все более индустриальным, есть планы на разви-
тие особой экономической зоны «Владимир» на базе района 
и технопарка «ИКСЭл». Благодаря предпринимателю, меце-
нату Е. С. Федорову и ОАО «Киржачская типография» у нас 
имеются прекрасные перспективы развития туристического 
бизнеса. Как выразился глава региона, «есть что показать, и 
не стыдно в гости пригласить». Но не надо забывать и о раз-
витии социальной среды – строительстве и ремонте дорог, 
медучреждений, школ, физкультурных комплексов и спортив-
ных площадок, о благоустройстве населенных пунктов. Чтобы 
район имел перспективы, чтобы люди, а особенно молодежь, 
не уезжали в Москву, а оставались жить и работать на своей 
территории – необходимо не только строить предприятия и 
предоставлять людям хорошие рабочие места с достойной 
заработной платой, но и строить дома, возводить социаль-
ную инфраструктуру, делать район привлекательным для 
проживания в нем. Александр Авдеев подчеркнул, что по этим 
направлениям сейчас и работает администрация области. 
Но без поддержки граждан, без их инициативы, без взаимо-
действия всех структур – общественности, муниципальной, 
региональной и федеральной властей – вряд ли что получит-

ся. Задач перед Россией и, конечно, Владимирской 
областью в такое непростое время стоит большое 
количество, и все их надо поэтапно решить. Поэто-
му необходимо вступать в различные федеральные 
программы, привлекать федеральные средства для 
реализации наших проектов. 

Одна из серьезных проблем, как отметил Алек-
сандр Авдеев, - это подготовка кадров для всего ре-
гиона. Так сложилось, что область традиционно не 
занималась обучением врачей и младшего медпер-
сонала. И сейчас на базе ВлГУ готовится к открытию 
медицинский факультет. Глава региона предположил, 
что с помощью него через несколько лет удастся за-
крыть потребность в медицинских кадрах на террито-
рии всего региона.

Также Александр Авдеев уделил внимание и раз-
витию села и сельского хозяйства, отметив, что и в 

Киржачском районе имеются перспективы в этом 
направлении. В частности, оно может развиваться 
в виде фермерских хозяйств. Он попросил главу ад-
министрации района также обратить внимание на 
этот сектор хозяйства и подчеркнул, что руковод-
ство области сейчас думает, какие меры поддерж-
ки сельскохозяйственной отрасли необходимо ока-
зать труженикам села и предпринимателям.

На встрече главе региона жителями был за-
дан целый ряд вопросов, на которые они полу-
чили исчерпывающие ответы - как от самого 
Александра Авдеева, так и от его заместите-
лей.

От депутата СНД г. Киржач Н. К. Никитиной 
поступил вопрос о планах по строительству 
объездной дороги.

«Мы ее из планов не выкидываем, - ответил ей 
Александр Авдеев. – Может быть, этот проект бу-
дет реализован в несколько этапов. Сначала вы-
нос сетей, потом – подготовительный этап, потом 
– строительство дороги. Пока еще идет дискуссия 
- делать ее в двух полосах или четырех. Мы над про-
ектом работаем».

Житель Киржача задал вопрос, который наболел в по-
следнее время, по сбору и вывозу ТКО, объяснив ситуацию 
большим числом гостей из Москвы – дачников на территории 
района, сбоями в графиках вывоза мусора и недостаточным 
количеством контейнерных площадок. А глава МОСП Филип-
повское попросил оставить для деревень бестарный способ 
вывоза. 

Глава региона отметил, что вопросы действительно очень 
важные, так как ООО «Хартия» обслуживается Подмосковная 
зона Владимирской области. Он сообщил, что осенью со-
стоится серьезный разговор с руководством ре-
гоператора. Также есть договоренность с мэром 
г. Москвы и с губернатором Московской области о 
встрече, где будет подниматься вопрос о помощи 
подмосковным территориям области. «Ведь если 
мы здесь больше тратим, то у них идет экономия», - 
говорил Александр Авдеев. 

«Надеюсь, мы пересмотрим эти отношения и бу-
дем налаживать ситуацию с регулярностью вывоза 
ТКО и чистотой на контейнерных площадках», - по-
дытожил он. 

Глава региона подчеркнул, что и местным вла-
стям надо работать как с перевозчиком, так и с 
населением, чтобы на контейнерные площадки не 
свозили все, что можно. Ведь бывает так, что туда 
выкидывают целые дома.

Молодая женщина задала вопрос о строи-
тельстве тротуара рядом с дамбой от центра 
города в мкр. шелкового комбината. Сейчас там 
ходить опасно, а обустроить тротуар на самой дам-

бе невозможно. Администрация города подготовила проект 
строительства пешеходного путепровода протяженностью 
1 км 700 м стоимостью 23 млн рублей. Заявка на строитель-
ство уже отправлена в департамент дорожного строитель-
ства, где пообещали выделить средства на 2023 год. Она по-
просила А. Авдеева перенести строительство на этот год, так 
как впереди зима. Глава администрации района Илья Букалов 
подтвердил необходимость строительства такого объекта, 
так как гидротехническое сооружение дополнительных нагру-
зок нести на себе не может.

Глава региона пообещал прислать директора департамен-
та дорожного строительства в Киржач, чтобы он лично изучил 
ситуацию и оценил предлагаемое техническое решение во-
проса. Но реализовать этот проект в текущем году, возможно, 
уже не удастся, так как средства дорожного фонда уже рас-
пределены. «Не хотелось бы входить и в межсезонье, - под-
черкнул Александр Авдеев. – Но если проект есть, мы его ре-
ализуем». 

Один из студентов задал вопрос по заброшенному 
футбольному полю за СОШ № 6. Можно ли его восстано-
вить, спросил он.

На вопрос ответил глава администрации района Илья Бука-
лов. Он пояснил, что есть проект строительства многофунк-
циональной спортивной площадки с трибунами.

Директор Горкинской средней школы Л. А. Диндяева 
высказала озабоченность состоянием школьного авто-
буса, который эксплуатируется более 10 лет, что может ска-
заться на безопасности подвоза детей в школу.

Глава региона сообщил, что область выделяет 4 автобуса в 
Киржачский район и проблема в ближайшее время решится. 
Он попросил Илью Букалова взять вопрос на контроль.

Т. А. Корябкина от лица инициативной группы жителей 
п. Першино подняла вопрос о длительном отсутствии 
врача в Першинской амбулатории, что негативно сказы-
вается на здоровье першинцев, которые вынуждены либо ез-
дить в город, либо заниматься самолечением.

На вопрос ответил исполняющий обязанности заместителя 
губернатора по социальным вопросам К. Н. Баранов. Он пояс-
нил, что принято решение совместно с главным врачом Кир-
жачской РБ: буквально с понедельника будет организован в 
определенные дни выездной прием врачей на базе амбулато-
рии. Также он сообщил, что по распоряжению главы региона 
приедет группа столичных медиков, которые должны прове-
сти консультативный прием детей. Планируется организовать 
выездные патрули с учетом специалистов владимирской об-
ластной больницы и медицинского сообщества. 

Директор геронтологического центра «Ветеран» Е. А. 
Федосеева обратилась с просьбой построить в  с. Фи-
липповское ФАП, так как сейчас амбулатория находится в 
одном здании с «Ветераном», что делает его менее доступ-
ным для инвалидов. Посещение этого здания больными паци-
ентами представляет и угрозу здоровью тем пожилым людям, 
которые проживают в этом социальном учреждении.

Заместитель главы региона по соцвопросам К. Н. Баранов 
сообщил, что в следующем году планируется возведение в с. 
Филипповское модульной конструкции ФАПа с современным 
оборудованием. 

Обсудили жители вместе  с главой региона и другие набо-
левшие вопросы - сохранение детского сада в д. Желдыбино, 
обустройство пешеходного перехода за домом № 3 по ул. Че-
хова и работу с молодежью в районе. Разговор был конструк-
тивным и полезным для всех сторон.

А. ГОТКО.
НА СНИМКАХ: моменты визита главы региона в Кир-

жачский район.
Фото автора.

Видеосюжет о визите главы региона в Киржач можно 
посмотреть на канале «Тема» в сервисе RuTube.
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19 августа во Владимире отметили День сельско-
го старосты. На торжественном мероприятии в честь 
праздника памятным знаком «Сельскому старосте. За 
добросовестный труд» была награждена староста де-
ревень Бельково, Рязанки, Климово и станции Бельково 
Киржачского района Валентина Печерица. Каким надо 
быть человеком, чтобы взять на себя весь груз забот и 
чаяний деревни? Какова зона ответственности сель-
ского старосты? На все эти вопросы нам сегодня отве-
тит В. Д. Печерица.

Сама Валентина Дмитриевна родом из Мордовии. Роди-
лась и выросла в дружной многодетной семье простых сель-
ских тружеников. Позже, еще во времена Советского Союза, 
семья переехала жить и работать на Украину. Там Валентина 
и закончила школу. А в 1980-х ее мама переехала жить в д. Ря-
занки, а затем в д. Климово Горкинского муниципального об-
разования Киржачского района, и на всю оставшуюся жизнь 
обосновалась здесь. В 1991 году поближе к маме переехала и 
ее дочь, в тот момент проживавшая во Владивостоке. Устрои-
лась работать на РЖД и получила квартиру в доме на станции 
Бельково. «Очень довольна этим местом жительства и Влади-
мирской областью в целом, особенно станцией Бельково, - за 
комфортное проживание на которой я и борюсь», - говорит 
мне староста.

Удивительная судьба у этой женщины - покидало ее по 
Советскому Союзу и России, успела она поработать и во-
еннослужащей в Риге, была там механиком ЗАС (секретной 
станции) на телеграфе в одной из воинских частей. Как го-
ворит Валентина, сначала она сама обратилась в военкомат 

по поводу работы, а следом пришел и вызов оттуда. Сейчас 
Валентина Дмитриевна работает диктором станции Мыти-
щи АО «Центральная пригородная пассажирская компания». 
Но самое главное, что рядом, во Владимирской области и в 
Подмосковье, обосновались и все ее братья и сестры, и эта 
дружная семья регулярно собирается полным составом в ро-
дительском доме. Так что станция Бельково и весь ближай-
ший околоток - ее вторая малая родина.

- Как же вы стали старостой? С чего все началось? Ведь 
должность эта, хоть и общественная, но ответственная и 
хлопотная, - спрашиваю я ее.

- Когда поселилась на станции Бельково в шестнадцати-
квартирном доме, обратила внимание, что находится он в 
плачевном состоянии. Крыша текла, окна были старые. Вы-
ступила с инициативой – отремонтировать кровлю. Вот так 
понемногу и стала домкомом – отремонтировали крышу, 
вставили пластиковые окна, сделали отмостку, поставили 
железные подъездные двери, произвели и другие ремонтные 
работы. На что-то собирали деньги сами, в чем-то помогало 
и горкинское руководство и глава администрации М. В. Дин-
дяев… 

Так и наладились отношения Валентины Дмитриевны с 
сельской администрацией. А там заприметили активную 
женщину и привлекли к общественной работе. И в конце кон-
цов заместитель главы администрации МО Горкинское Н. Ф. 
Ратников предложил ей два года назад стать ста-
ростой всех четырех населенных пунктов, находя-
щихся поблизости друг от друга.

- Постепенно я втянулась в эту работу, - расска-
зывает Валентина, - что-то пытаюсь сделать сама 
при поддержке жителей, за чем-то езжу в админи-
страцию – прошу их помочь. Но главный вопрос, 
который стоит на повестке дня сегодня, – это га-
зификация станции Бельково и близлежащих на-
селенных пунктов. 

- Валентина, легко ли организовать людей 
на какое-либо дело? Какие вопросы приходит-
ся вам решать?

- Часть сельчан и жителей станции меня, ко-
нечно, поддерживает, но есть и более пассивные 
граждане, которым ничего особенно не нужно. По-
этому кручусь, как могу. Например, надо покосить, 
приглашаю своего сына покосить вокруг дома. 
Ведь ему можно заплатить меньше, чем чужим ра-
ботникам.

В последнее время очень актуальным стал во-
прос установки контейнерных площадок. И здесь 
меня поддержали практически все жители насе-
ленных пунктов. Людям надоело жить в мусоре. 
Совместно с администрацией строим контей-
нерную площадку на самой станции, необходимо 

установить и контейнер в деревне Климово, чтобы отходы не 
скапливались на остановках. Устанавливаем контейнер и не-
подалеку от д. Рязанки.

- Какие еще проблемы вы бы хотели решить на селе? 
Что наболело, что необходимо сделать для комфортной 
жизни сельчан?

- Хотелось бы улучшить освещение деревень в вечернее и 
ночное время, - говорит сельская староста. - Также надо бы в 
деревнях на дорогах установить искусственные неровности. 
Дороги хорошие, и автомобили летают по ним, не обращая 
внимания на пешеходов. А ведь там гуляют и дети. Были уже и 
аварии с участием пешеходов. Население деревень прирас-
тает с каждым годом. Например, за д. Рязанки появилась но-
вая деревня Бобры, и там живут, в основном, дачники.

И все же насущная задача – это газификация населенных 
пунктов. Уже газифицированы д. Рязанки и д. Бобры. Готовим 
к газификации д. Климово и Бельково и, конечно, надо обяза-
тельно включить в план и станцию Бельково. По этому вопро-
су я писала бывшему губернатору В. В. Сипягину, обращалась 
через сети и к врио губернатора Александру Авдееву. Будем 
продолжать эту работу.

НА СНИМКАХ: В. Д. Печерица на рабочем месте; Валенти-
на Дмитриевна с сослуживцами.

(Продолжение на 4-й стр.)

19 августа во Владимир-
ской области отметили 
День сельского старосты. 
Делегация Киржачского 
района приняла участие в 
праздничном мероприя-
тии в областном центре. 
Всего на торжества по 
этому случаю съехались 
более 500 сельских ста-
рост из всех районов ре-
гиона. Сельских старост 
поздравили с праздником 
врио губернатора Алек-
сандр Авдеев, председа-
тель Законодательного 
Собрания Владимир Кисе-
лёв, главный федеральный 
инспектор Сергей Мамеев, 
сенатор Российской Фе-
дерации Ольга Хохлова, 
депутат Государственной 
Думы Игорь Игошин.

«С каждым годом инсти-
тут сельских старост в регионе развивается и расширяется. 
Сейчас их более тысячи человек. У многих есть успехи, кото-
рыми можно с гордостью поделиться. И эта общественная 
работа связана с организацией газификации, водоснабже-
ния, освещения, ремонтом дорог. Многие активно участвуют 
в проектах и программах развития села. Политика админи-
страции области направлена на повышение качества жизни 
в сельской местности. И благодаря старостам результаты 
достигаются быстрее. Принятие закона о старостах подчер-
кнуло важность этих людей и для селян, и для властей», – от-
метил Александр Авдеев.

Поддержка сельских старост – дело государственной важ-
ности. Растут сельские территории – развивается и агропро-
мышленный комплекс, создаются твёрдые гарантии продо-
вольственной безопасности страны. 

«Сельское хозяйство – один из наших приоритетов, даже 
несмотря на то, что Владимирская область – промышленный 
регион. Наша задача – увеличить минимум в полтора раза 
объём сельхозпроизводства. А это значит, что появятся новые 
рабочие места, новая инфраструктура, больше земли будет 
обрабатываться», – подчеркнул Александр Авдеев.

Существует ряд направлений поддержки села, в том чис-
ле программа «50/50». Владимирская область – одна из не-
многих в стране, где она реализуется. Программа позволяет 
привлечь областные средства на решение местных вопросов, 
они выделяются ежемесячно. Только в июле районы получили 
на эти цели более 14 млн рублей. На них около 30 сельских 
территорий быстрее реализуют свои планы. Действует и про-
грамма развития сельских территорий. В этом году по ней на 
улучшение быта селян направлено более 300 млн рублей. 

Ещё один пример успешной самоорганизации селян – кон-
курс «Самая красивая деревня». С этого года он проводится 
под эгидой главы региона.

Александр Авдеев напомнил, что поддержка самих сель-
ских старост недавно обрела материальный характер. Это 
компенсация расходов на связь, транспорт и подписку на 
прессу. Список будет расширяться. С 2023 года планирует-
ся запустить программу обучения. Появится возможность 
научиться правильно составлять разные документы, а также 
общаться с единомышленниками и обмениваться опытом. 
Всё это должно поддержать инициативных граждан, лидеров, 
которые бескорыстно берут на себя заботу об односельчанах 
и о малой родине.

«Для многих старост 
важна любая помощь. Для 
решения вопросов наших 
земляков мы соверша-
ем огромное количество 
звонков, поэтому для нас 
это помощь, особенно для 
пенсионеров. Активистам, 
которыми старосты и яв-
ляются, конечно, нужно 
помогать. Спасибо вла-
стям региона за внимание 
к нашим проблемам», – от-
метил Леонид Николаенко, 
староста села Новофети-
нино и деревни Воронцово 
Кольчугинского района.

В ходе торжеств был 
отмечен труд старост из 
разных районов области. 
Среди них памятным зна-
ком «Сельскому старосте. 
За добросовестный труд» 
была награждена староста 

деревень Бельково, Рязанки, Климово и станции Бельково 
Киржачского района Валентина Печерица, а Благодарствен-
ным письмом отмечен староста деревни Никифорово Кир-
жачского района Антон Замяткин.

Завершились торжества праздничным концертом.

Л. ВИНОКУРОВА.
НА СНИМКАХ: А. А. Авдеев и В. Д. Печерица; А. А. Авде-

ев и А.В. Замяткин; на торжественном мероприятии; фото на 
память.

ПОДДЕРЖКА СЕЛЬСКИХ СТАРОСТ – ДЕЛО ГОСУДАРСТВЕННОЙ ВАЖНОСТИ

СЕЛЬСКИЙ СТАРОСТА – В ЗОНЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ КОМФОРТНАЯ ЖИЗНЬ СЕЛЬЧАН
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(Продолжение. Начало на 3-й стр.)
- А как в ваших деревнях обстоят дела 

со спортивным и культурным отдыхом, с 
детскими игровыми площадками?

- У нас на станции мы сделали детскую 
площадку за свой счет. Установили качели, 
горку и качалку. Но в деревнях живут люди, в 
основном, пожилые, и детей практически нет. 
Совместно с администрацией МО Горкинское 

ухаживаем за памятником погибшим в раз-
бомбленном в годы Великой Отечественной 
войны поезде специалистам завода, который 
установлен возле железнодорожной ветки. В 
этом году мы приводили его в порядок вме-
сте со школьниками – убрали территорию, 
покрасили.

Конечно, всем нам хочется жить в более 
комфортных условиях, чтобы было чисто, все 

окошено, деревья подстрижены и т. д. Но все-
го сразу добиться не получается. Будем ре-
шать проблемы поэтапно…

Есть у Валентины Дмитриевны и свой 
актив в каждом населенном пункте. На-
пример, если надо сообщить какие-то 
новости или предупредить об отключении 
электроэнергии, староста связывается с 
ними по ватсаппу, а уж они предупрежда-
ют остальных жителей.

По ее словам, раньше проводились в 
деревнях и праздники, но сейчас филиал 
СДК в Климово закрыт, да и местного на-
селения остается все меньше.

- Конечно, мне было очень приятно и нео-
жиданно, что меня наградили Памятным зна-
ком «Сельскому старосте. За добросовест-
ный труд», - говорит она. - И я, конечно, очень 
благодарна администрации МО Горкинское, 
что они так высоко оценили мою работу. Слы-
шала и о том, что губернатор принял решение 
поддерживать сельских старост материаль-
но. Конечно, деньги небольшие, но они нам 
нужны. Ведь приходится тратить средства 
из собственного бюджета, чтобы съездить 
куда-нибудь и обговорить тот или иной важ-
ный для людей вопрос. Иногда я сама лично 
сопровождаю и пожилых людей, если им не-
обходимо куда-то обратиться. Сейчас я пока 
работаю, и денег хватает. А как же быть пен-
сионерам, которых среди старост немало? 
Так что решение это очень своевременно и 
актуально.

 На этом наша беседа с Валентиной Дми-
триевной завершилась. Остается пожелать 
ей и всем сельским старостам здоровья и 

успехов в их нелегком общественно полез-
ном труде, ну, а местной власти - больше 
ценить этих активных и порою незаменимых 
людей, помогать им и поддерживать.

А. ГОТКО.
НА СНИМКАХ: в кругу большой и дружной 

семьи; а дети уже стали взрослыми.
Фото из семейного архива героини 

материала.

СЕЛЬСКИЙ СТАРОСТА – В ЗОНЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ КОМФОРТНАЯ ЖИЗНЬ СЕЛЬЧАН

«Экодвор» встречает друзей
21 числа на площадке у Киржачского районного Дома куль-

туры уже во второй раз прошёл экопраздник «Экодвор». Орга-
низаторами, как и до этого, выступили активисты обществен-
ного объединения «Киржач Экологичный» при поддержке 
работников КРДК.

В программе мероприятия значились эстафеты и викто-
рина, обмен книгами, мастер-классы и аквагрим. Работали 

пункт раздельно собранных отходов и волонтёры благотво-
рительного проекта «Добрые крышечки». Итогом их работы 
стали 36 кг макулатуры, 9,5 кг мягкого пластика, 18 кг пэт-бу-
тылок с маркировкой 02 и 05 (перерабатываемый пластик), 
3 мешка стеклянной тары, по мешку консервных и алюмини-
евых банок, полкоробки блистеров от медикаментов, более 
80 батареек.

Ну, а тем, кого утомила жара, организаторы праздника пре-
доставили возможность освежиться домашним лимонадом.

В качестве творческой поддержки праздника выступили 
студия современного танца !L.A! DANCE PROJECT, девочки из 
студии «Территория творчества» с дефиле в модных нарядах, 
чтецы и вокалисты из центра досуга, творчества и туризма 
«Vivat».

Надеемся, что киржачский «Экодвор» ещё не раз примет 
гостей!

А. СТАРУН.
Фото Елизаветы Синюгиной и Елены Гудченко.

Август – традиционный месяц, когда празднуются 
Дни населённых пунктов. 6 августа одной из первых в 
Киржачском районе отметила свой праздник деревня 
Никифорово.

Для юных жителей деревни организаторы устроили 
пенную вечеринку – на ней можно было ещё и в своё 
удовольствие покидаться друг в друга яркими краска-
ми Холи. А после состоялся концерт, во время кото-
рого прозвучали поздравления от заместителя главы 
администрации Першинского поселения В. В. Кузьми-
на и прошло чествование самых активных и неравно-
душных никифоровцев.

Были награждены: за благоустройство детской пло-
щадки – О. А. Иконникова, В. А. Александрова, С. Д. 
Замяткина, Т. Н. Осипова, Н. О. Горкин, В. Резчиков, 
А. А. Купцов; за благоустройство волейбольной пло-
щадки – Д. А. Тарасов; за активное участие в жизни 

деревни – В. В. Линник, М. Архипов, А. Шостак, О. Ю. 
Соколов, И. Безруков, Н. Гущин, П. Котов; Л. Г. Габуния 
– за помощь в уборке территории деревни.

Кроме того, поздравления получили старожил де-
ревни В. А. Коротков и отметившие в День деревни 
свой личный день рождения Н. О. Горкин и двухлетняя 
Надя Крикун.

В рамках концертной программы, которую орга-
низовала директор Фёдоровского ДК Л. Николаева, 
перед зрителями выступили танцоры из студии !L.A! 
DANCE PROJECT, группа «Турнир» и солист группы 
«Кибитка» М. Лысов.

Ну, а завершились гулянья праздничным салютом.
Т. ВАСИЛЬЕВА.

Фото предоставлены 
старостой д. Никифорово 

А. Замяткиным.

День деревни Никифорово отметило пенной вечеринкой

29.08.2022 г.                                                                                 № 35/235
«Об отмене решения № 33/233 от 28.07.2022 г.

«Об установлении размера платы за пользование жилым 
помещением (платы за наём) для нанимателей жилых 

помещений жилищного фонда в администрации 
г. Киржач  Киржачского района с 01 сентября 2022 года»

В соответствии со статей 154, 156 Жилищного кодекса Рос-
сийской Федерации, Бюджетным кодексом Российской Феде-
рации, Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления  
Российской Федерации», Совет народных депутатов  г. Кир-
жач Киржачского района решил:

1. Решение Совета народных депутатов города Киржач 
Киржачского от 28.07.2022 г. № 33/233 «Об установлении 
размера платы за пользование жилым помещением (платы за 
наём) для нанимателей жилых помещений жилищного фонда 
в администрации г. Киржач  Киржачского района с 1 сентября 
2022  года» отменить.

2. Настоящее решение вступает в силу с момента офици-
ального опубликования в районной газете «Красное знамя».

Глава города Киржач                                         В. Г. ТЮЛЕНЕВ.

Реклама.

Уважаемые читатели!
Выписывайте 
и читайте 
районную газету

РЕШЕНИЯ
СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ 

Г. КИРЖАЧ



- Татьяна Михайловна, «Лидер» работает еще сравни-
тельно недолго; обычно «молодые» организации испы-
тывают некоторые сложности, пока всё «утрясётся» и 
войдет в привычную колею, имеются ли такие проблемы 
у ФОКа?

- В общем-то практически все налажено, организовано и 
работает. Есть небольшие нюансы с организационными мо-
ментами, хозяйственными вопросами и персоналом.

Если говорить конкретно о бассейне, то он работает семь 
дней в неделю. В понедельник, правда - санитарный день, за-
нятий нет, идет генеральная уборка и санитарная обработка 
помещений и инвентаря. А со вторника по воскресенье бас-
сейн открыт для любителей поплавать с девяти утра до де-
вяти вечера. Для удобства людей посещение организовано 
сеансами, сейчас у нас их восемь: в 9.10; 10.40; 12.10; 13.40; 
15.10; 16.40; 18.10; 19.40.

- Но, как я понимаю, для приходящих есть некоторые 
требования?

- Да, детям до 12 лет нужна справка из больницы на энте-
робиоз и справка от дерматолога, взрослым - только справка 
от дерматолога. Обязательно каждому – резиновые тапочки 
и шапочка, купальник или плавки, мыло, шампунь, мочалка, 
полотенце. Подчеркну: без шапочки не пропускаем, чтобы во-
лосы не попадали в воду и оборудование.

- А каковы расценки? Сколько человек заплатит за се-
анс?

- Администрацией района разработан прейскурант пользо-
вания бассейном. Стоимость одного часа с одного человека 
зависит от времени суток: с 09.00 до 15.00 – 195 руб., с 15.00 
до 21.00 – 220 руб., льготным категориям (пенсионерам, де-
тям до 14 лет, многодетным семьям и др.) предоставляются 
скидки. Также можно приобрести абонемент на месяц или 
полгода.

- Полагаю, есть определенный порядок, культура по-
сещения бассейна?

- Конечно, для многих киржачан бассейн – сооружение но-
вое и является местом общего пользования, где необходимо 
строго соблюдать определённые правила и порядки. Пере-
одеваются здесь, в раздевалках, оставляя одежду и обувь в 
индивидуальных шкафчиках. Перед заходом в бассейн нужно 
обязательно помыться в душевой со своим моющим набо-
ром, надеть на голову резиновую шапочку, на ноги – сменную 
резиновую обувь.

Длина бассейна - 25 метров, здесь есть пять дорожек, глу-

бина переменная – от 1,2 до 1,8 м. По-
этому каждый может выбрать для себя 
оптимальное погружение.

Поплавал в бассейне, вышел - от-
правился в душ. Это все элементарные 
правила гигиены – смыть с себя обра-
ботанную специальным хлорированным 
составом воду, ополоснуться. Далее пе-
реодеваетесь в раздевалке в ту одежду 
и обувь, в которой пришли. Все правила 
и порядки размещены на специальных 
стендах в фойе, рекомендуем всем по-
сетителям ознакомиться. 

- Как часто очищается вода?
- Непосредственно под бассейном в 

техническом этаже установлено специ-
альное оборудование с фильтрами, ко-
торое само автоматически производит 
очистку воды. Циркуляция воды идёт по-
стоянно, т. е. процесс очищения непре-
рывен, качество воды контролируется 
персоналом на соответствие санитар-
ным нормам и стандартам. Кроме того, 
каждый понедельник – генеральная 
уборка во всех помещениях, с обработ-
кой инвентаря - чистота превыше всего!

- Конечно, ведь бассейн выполняет 
еще и оздоровительную функцию...

- Оздоровление – это первоочередная цель. Люди не толь-
ко учатся плавать, вести себя в воде, но и закаляют организм, 
занимаются водной гимнастикой - за счёт расслабления и 
напряжения мышц тела, находящихся в постоянном тонусе 
либо расслабленных и незагруженных в повседневной жизни, 
контролируют дыхание и т. д. Многие говорят, что забыли о 
болях в спине, почувствовали себя намного лучше, похудели. 
Наши медработники перед сеансом могут измерить человеку 
давление, а также рост и вес. Более того - наш комплекс обо-
рудован для возможности посещения людьми с ограниченны-
ми возможностями, есть лифт и специальный подъемник для 
погружения в воду.

- И много человек приходят в бассейн?
- Сейчас, летом – не так чтобы толпами: в основном, ходят 

на речку, на озеро… А вот в осенне-зимний период посетите-
лей будет много.

- Я понимаю, что бассейн – можно сказать, сердце 
ФОКа. Но ведь на базе «Лидера» есть и другие секции?

- Разумеется. Причем работают в них очень компетентные 
инструкторы и тренеры. Скажем, Дмитрий Кривуца, инструк-
тор по баскетболу, был арбитром Федерации баскетбола 
Донецкой области, обслуживал матчи чемпионата Владимир-
ской области. Лыжников (а летом – легкоатлетов) у нас трени-
рует кандидат в мастера спорта по санному спорту, член мо-
лодежной сборной России по санному спорту 2004-2008 гг., 
неоднократный призер первенства и Кубка России по санно-
му спорту Галина Рыбакова. С футболистами работают сразу 
два тренера – Александр Татеосян, в составе «Арарата» став-
ший чемпионом Армении в 2003 году, а в составе «Пюника» 
- в 2004, 2005, 2006 и 2007 годах, и Олег Симаков, чемпион 
Украины 2008 года. Инструкторы по стрельбе – Станислав и 
Сергей Литвиненко. Волейболистов тренирует Андрей Кор-

кодел. Лыжники и стрелки тренируются в седьмой школе, во-
лейболисты – во второй, а футболисты и баскетболисты – на 
стадионе «Труд», там сейчас прекрасная база для них.

Ну, а в самом «Лидере» с детьми и молодежью занимаются 
инструктора по плаванию - мастер спорта СССР по современ-
ному пятиборью, участник  чемпионатов Советского Союза и 
Вооруженных сил СССР по современному пятиборью, фехто-
ванию, морскому многоборью и гребле на морских ялах Игорь 
Уланов, а также Евгения Баскакова и Евгений Максимов.

- То есть кадровый вопрос перед ФОКом не стоит?
- К сожалению, эта проблема не обошла и нас. «Лидеру» 

сейчас нужны еще один инструктор по плаванию и техник по 
эксплуатации и ремонту оборудования. 

- А сколько всего человек работают у вас – и сколько 
человек занимаются в секциях?

- В основном, у нас «всех по три»: три администратора, три 
гардеробщика, три уборщика, три администратора бассейна; 
правда, четыре медработника, два техника, бухгалтер, секре-
тарь-делопроизводитель, руководитель и заместитель. Ну, 
и, как я уже говорила - три инструктора по плаванию и семь 
инструкторов по другим видам спорта. Что касается зани-
мающихся – то, если посчитать по всем секциям, их больше 
четырехсот человек. Отдельно подчеркну: занятия во всех 
секциях, в отличие от сеансов плавания для желающих, бес-
платные.

- Какими бы профессионалами ни были инструктора и 
персонал, для тренировок всегда нужны инвентарь, обо-
рудование – словом, материально-техническое обеспе-
чение. Как с ним у вас обстоят дела?

- Тут все хорошо: для занятий всеми видами спорта мы за-
купили  специальный инвентарь, форму, оборудовали трена-
жерный зал самыми современными тренажерами, установи-
ли кулеры с питьевой водой, везде присутствует музыкальное 
сопровождение, в холле ожидания есть телевизор, - матери-
ально-техническую базу мы постоянно укрепляем.

Больше того, часть инвентаря доступна всем желающим – 
те же тренажеры у нас во дворе. Уже не раз было, что прихо-
дили люди, глядели на тренажеры, потом к нам подходили: «А 
можно позаниматься?» Мы отвечаем: «Да ради бога». А они 
еще и не верят: «Что – совсем-совсем бесплатно?» Мы только 
улыбаемся: «Совсем-совсем, да».

- Ну, и напоследок – традиционный вопрос – о планах 
на будущее.

- Прежде всего – будем развивать представленные в нашем 
ФОКе спортивные дисциплины, укреплять материально-тех-
ническую базу, проводить соревнования и культурно-массо-
вые мероприятия, привлекать к активному здоровому образу 
жизни наших детей и жителей Киржачского района. Ну, и вос-
питывать своих чемпионов! 

Наш бассейн – новый, красивый, комфортный, совершен-
ствующийся комплекс, являющийся просто отличной воз-
можностью привести себя в форму, поправить здоровье и по-
лучить положительный заряд бодрости. Приходите, мы ждем 
вас!

Беседу вел
Ю. ГЛОНИН.

НА СНИМКАХ: Татьяна Федотова; юные легкоатлеты на 
соревнованиях; на занятиях по стрельбе; тренировка баскет-
болистов; ребята из секции по волейболу вместе с тренером 
Андреем Коркоделом.

Фото предоставлены МБУ «ФОК "Лидер"».
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АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Татьяна ФЕДОТОВА: «Первоочередная цель – оздоровление»
Около семи месяцев прошло 
с тех пор, как в нашем городе 
открылся ФОК «Лидер». 
Этого события киржачане ждали 
много лет – и все это время, чтобы 
поплавать, им приходилось 
ездить в другие города – 
к примеру, в Ногинск или
Александров. Неудивительно, 
что новый ФОК быстро приобрел 
в нашем районе популярность. 
Сюда приходят не только чтобы 
поплескаться в бассейне 
в свободное время, но и 
в спортивные секции, 
работающие при ФОКе, в которых 
занимаются дети и молодежь. 
О том, как сейчас живет «Лидер», 
наш корреспондент поговорил 
с Татьяной Федотовой, недавно 
назначенной на должность 
руководителя ФОКа.

Игорь  Валентинович УЛАНОВ, 
тренер по плаванию:
- Работаю в ФОКе почти с самого открытия, с 

апреля. Детишки самые разные, группы от 7 до 
18 лет. Ну, тут еще многое зависит от того, когда 
родители ребенка подали заявление на занятия.

Приятно, что детям в бассейне нравится, 
что некоторые начинают плавать буквально на 
втором занятии. Хотя кому-то элементарно не 
хватает силы, выносливости; приходится раз-
вивать, чтобы хотя бы нужные движения в воде 
могли делать.

Конечно, работаю строго в соответствии с 
учебной программой – она рассчитана на 30 ча-
сов. Вот с этой группой только начал курс. Они 
уже плавают – хотя пока еще плаванием это 
сложно назвать, просто на воде держатся, им 
надо полностью, с нуля, ставить технику.

О перспективах пока думать рано. Приятно, 
конечно, будет, если кто-то из воспитанников 
будет показывать высокие результаты в спорте, 
но это, по сути, не наша задача. Тут нужна была 
бы полноценная спортшкола. /Улыбается/. А у 
нас физкультурно-оздоровительный комплекс, 
и задачи соответствующие – физическая подго-
товка, оздоровление, обучение плаванию. НА СНИМКЕ: Игорь Уланов со своими воспитанниками на занятии.
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В Киржачском районе Владимирской 
области проходит подготовка к досроч-
ным выборам губернатора Владимирской 
области и выборам в органы местного 
самоуправления Владимирской области 
в единый день голосования, 11 сентября 
2022 года.

В период подготовки и проведения вы-
боров сотрудники полиции, в соответ-
ствии с федеральными законами, выяв-
ляют и пресекают правонарушения, в том 
числе связанные с незаконной агитацией. 
Правоохранительные органы принимают 
все необходимые меры по пресечению 
противоправной агитационной деятельно-
сти, предотвращению изготовления под-
ложных и незаконных печатных, аудиови-
зуальных и иных агитационных материалов 
и их изъятию, устанавливают изготовите-
лей указанных материалов и источник их 
оплаты.

Напоминаем вам, что к основным нару-
шениям в сфере распространения печат-
ных агитационных материалов относятся:

- распространение печатных агитаци-
онных материалов, экземпляры или копии 
которых не были представлены до начала 
их распространения в соответствующую 
избирательную комиссию вместе со све-
дениями о месте нахождения (об адресе 
места жительства) организации (лица), 
изготовившей и заказавшей (изготовив-
шего и заказавшего) эти материалы (п. 3 
ст. 54 Федерального закона от 12 июня 
2002 г. № 67-ФЗ «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Феде-
рации»);

- распространение агитационных мате-
риалов, в которых используются изобра-
жения и (или) высказывания физических 
лиц без письменного согласия, представ-
ленного в избирательную комиссию (п. 9 
ст. 48 Федерального закона от 12 июня 
2002 г. № 67-ФЗ «Об основных гарантиях 
избирательных прав и права на участие в 
референдуме граждан Российской Феде-
рации»);

- распространение печатных агитаци-
онных материалов в период, когда их распро-
странение запрещено законом (п. 3 ст. 49 
Федерального закона от 12 июня 2002 г. 
№ 67-ФЗ «Об основных гарантиях изби-
рательных прав и права на участие в ре-
ферендуме граждан Российской Федера-
ции»);

- размещение печатных агитационных ма-
териалов в местах, где такое размещение за-
прещено Федеральным законом (п. 10 ст. 54 
Федерального закона от 12 июня 2002 г. 
№ 67-ФЗ «Об основных гарантиях изби-
рательных прав и права на участие в ре-
ферендуме граждан Российской Федера-
ции»);

- размещение печатных агитационных 
материалов в помещениях, на зданиях, 
сооружениях и иных объектах без согласия 
собственников или владельцев указанных 
объектов (п. 8 ст. 54 Федерального закона 
от 12 июня 2002 г. № 67-ФЗ «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Россий-
ской Федерации»);

- распространение агитационных мате-
риалов, в содержании которых содержат-
ся признаки экстремистской деятельно-
сти (п. 1 ст. 56 Федерального закона от 
12 июня 2002 г. № 67-ФЗ «Об основных 
гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Россий-
ской Федерации»);

- распространение печатных агитаци-
онных материалов, содержащих коммер-
ческую рекламу (п. 5 ст. 56 Федерального 
закона от 12 июня 2002 г. № 67-ФЗ «Об 
основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан 
Российской Федерации»).

В соответствии с п. 1 ч. 2 ст. 28.3 Кодек-
са об административных правонаруше-
ниях Российской Федерации (КоАП РФ) 
полиции предоставлены полномочия по 
составлению протоколов об администра-
тивных правонарушениях, в том числе по 
ряду статей главы 5 КоАП РФ:

- статья 5.10 КоАП РФ (проведение пред-
выборной агитации, агитации по вопросам 
референдума вне агитационного периода 
и в местах, где ее проведение запрещено 
законодательством Российской Федера-
ции о выборах и референдумах) влечет 
наложение административного штрафа на 
граждан в размере от 1000 до 1500 рублей; 
на должностных лиц – от 2000 до 5000 ру-
блей; на юридических лиц – от 20000 до 
100000 рублей;

- статья 5.11 КоАП РФ (проведение пред-
выборной агитации, агитации по вопросам 
референдума лицами, которым участие в 
ее проведении запрещено федеральным 
законом) влечет наложение администра-
тивного штрафа на граждан в размере от 
1000 до 1500 рублей; на должностных лиц 
– от 2000 до 3000 рублей; на юридических 
лиц – от 20000 до 30000 рублей;

- статья 5.12 КоАП РФ (изготовление, 
распространение и размещение агита-
ционных материалов с нарушением тре-
бований законодательства о выборах и 
референдумах) влечет наложение админи-
стративного штрафа на граждан в размере 
от 1000 до 1500 рублей; на должностных 
лиц – от 2000 до 3000 рублей; на юридиче-
ских лиц – от 50000 до 100000 рублей;

- статья 5.14 КоАП РФ (умышленное 
уничтожение или повреждение печатных 
материалов, относящихся в выборам, ре-
ферендуму) влечет наложение админи-
стративного штрафа в размере от 500 до 
1000 рублей.

Каждому необходимо помнить: если вы 
будете замечены в распространении или 
расклейке агитационной продукции, не 
имея при себе соответствующих разреши-
тельных документов, сотрудники полиции 
будут обязаны задержать вас и доставить 
в отдел полиции для дальнейшего разби-
рательства.

В случае выявления нарушений выбор-
ного законодательства вы всегда можете 
сообщить об этом по телефону «горячей 
линии» ОтдМВД России по Киржачскому 
району: 8 (49237) 2-20-55 или «02» (с мо-
бильного телефона «020» - МТС, Мегафон; 
«002» - Билайн, Теле-2).

20 августа прошёл пер-
вый открытый чемпионат 
посёлка Бережки по бад-
минтону среди детей и 
взрослых. Организатором 
его выступил Александр 
Робертович Штильмарк – 
главный редактор одного 
из московских журналов, 
сын автора известного 
приключенческого романа 
«Наследник из Калькутты».

Сам Александр Робер-
тович начал играть в бад-
минтон довольно поздно 
– в 18 лет, однако показал 
хорошие результаты – на 
одном из чемпионатов 
Московской области за-
нял второе место, получил 
первый спортивный раз-
ряд, выполнил норматив 
кандидата в мастера спорта, хотя звания не 
получил. Однако потом обстоятельства сло-
жились так, что пришлось оставить бадмин-
тон на более чем 36 лет. Недавно Александр 
Робертович решил вернуться в спорт – вме-
сте с дочкой. Сейчас они стараются посе-
щать все соревнования, а сам он ещё и пи-
шет спортивные статьи, в том числе и на тему 
бадминтона.

Год назад А. Р. Штильмарк приобрёл дом 
в Бережках – и сразу же устроил на участке 
корт. Решили провести пробный чемпионат, 
чтобы выявить для начала тех, кто играет в 
бадминтон у нас в районе.

К сожалению, желающих попробовать свои 
силы с ракеткой собралось немного – всего 
семеро: трое взрослых и четверо детей. Как 
считает сам организатор, основной причиной 
этого стала очень ветреная погода – так, на-
пример, из-за ветра не приехали несколько 
участников из Сергиева Посада. Ещё четве-
рых игроков срочно вызвали на работу – они 
медики. А главный фаворит турнира получил 
травму и был вынужден взять на себя функ-
ции главного судьи.

– Конечно, хотелось большего, – говорит 
Александр Робертович, – но приятно уди-
вил тот факт, что пришли зрители из нашей 
деревни и очень по-доброму поддерживали 
всех участников, особенно детишек.

Во время состязаний в одиночной игре 
участников разделили по возрасту – дети от 
6 до 8 лет и взрослые. В парной игре сорев-
новались смешанными командами; в ней по-
бедил, несмотря на 68-летний возраст, А. Р. 
Штильмарк вместе с 7-летней дочерью. 

На вопрос о том, как он видит будущее 
чемпионата, Александр Робертович отвеча-
ет, что, без сомнения, есть планы продол-
жить и сделать турнир традиционным. «Если 
смогу уговорить жену, то сделаем ещё одну 
площадку на нашем участке», – говорит он, 
улыбаясь.

Т. ГЛОНИНА.
НА СНИМКАХ: организатор чемпиона-

та А. Р. Штильмарк со своей дочкой Поли-
ной во время парного финального матча; 
призёрам и чемпионам вручает дипломы и 
медали главный судья соревнования.

Фото предоставлены 
А. Р. Штильмарком.

В Киржачском районе Владимирской 
области проходит подготовка к досроч-
ным выборам губернатора Владимирской 
области и выборам в органы местного са-
моуправления Владимирской области, ко-
торые состоятся 11 сентября 2022 года. В 
день проведения выборов все избиратель-
ные участки будут находиться под особым 
контролем полиции.

Однако на избирательных участках и в 
местах большого скопления людей стоит 
уделить особое внимание соблюдению 
мер безопасности. Следует быть наблю-
дательными, обращать внимание на остав-
ленные вещи, перемещения людей, вызы-
вающих подозрение.

Если вы заметили подозрительных лиц 
или бесхозный предмет, сумку, сверток, 
не привлекая к себе внимания, немед-
ленно сообщите об этом по телефону де-
журной части полиции «02» или членам 
избирательной комиссии. Категорически 
запрещается самостоятельно осущест-
влять какие-либо действия с обнаружен-
ным предметом: подходить к подозри-
тельному предмету, трогать его руками 
и подпускать к нему других людей, также 
следует исключить использование средств 

радиосвязи, мобильных телефонов, спо-
собных вызвать срабатывание радиовзры-
вателя.

Необходимо дождаться прибытия пред-
ставителей правоохранительных органов, 
указать место нахождения подозрительно-
го предмета.

Напоминаем телефоны дежурных служб 
Киржачского района:

- ОтдМВД России по Киржачскому рай-
ону: «02», 2-20-55 (с мо-бильного телефо-
на «020» - МТС, Мегафон; «002» - Билайн, 
Теле-2);

- отдел ФСБ РФ в г. Александрове: 8 
(49244) 2-59-86;

- МЧС: «01» (с мобильного телефона со 
всех операторов – «112»);

- «скорая помощь»: «03» (с мобильного 
телефона «030» - МТС, Мегафон; «003» - 
Билайн, Теле-2).

С целью недопущения террористических 
актов во время подготовки и проведения 
выборов, сотрудники полиции обращают-
ся к жителям города Киржач и Киржачско-
го района с просьбой быть бдительными 
и внимательными к тому, что происходит 
вокруг вас.

11 августа в ЦБ им. Н. А. Некрасова состо-
ялось внеочередное заседание клуба «Лите-
ратурная гостиная». Члены клуба собрались в 
читальном зале. Ведущая Е. А. Сивалова объ-
явила, что через несколько минут состоится 
пешеходная экскурсия в Киржачский истори-
ко-краеведческий музей.

Пройдя по улицам любимого города, груп-
па из нескольких человек прибыла к зданию 
музея. Войдя внутрь, все были приятно удив-
лены, увидев послеремонтную переплани-
ровку. Гостей встретила директор музея 
Л. Г. Гурякова. Она рассказала о выставке к 
200-летию со дня рождения А. Н. Островско-
го, которое будет отмечаться в следующем 
году. Эта экспозиция находится в фойе.

Затем члены клуба прошли в зал на первом эта-
же. Слово взяла сотрудница музея М. Г. Гузаре-
вич. Она была облачена в женский крестьян-
ский костюм. Сначала Марина Геннадьевна 
предложила гостям тоже «нарядиться» - жен-
ской половине гостей надеть головные уборы 
с красивым названием «очелье», а мужчинам 
– мужское очелье, такое же, как раньше но-
сили плотники, чтобы при работе волосы не 
закрывали лицо. Затем Марина Геннадьев-
на очень увлекательно рассказала о работе 
плотников, об аргуновских мастерах. Пока-
зала старинные инструменты, старинную 
домашнюю утварь, огромный гвоздь, най-
денный на месте разрушенного Успенского 
храма, где ныне в Киржаче находится детский 
сад № 37 и стадион «Инструментальщик». 
Этот гвоздь похож на костыль, которым рель-
сы прикрепляют к шпалам, но намного длин-
нее. Много всего интересного узнали гости 
музея о крестьянской жизни, о наличниках, 
срубах, о кузнечном мастерстве.

Далее члены клуба проследовали на вто-
рой этаж музея, где располагается ещё один 
выставочный зал. Марина Геннадьевна по-
вела рассказ о купеческом быте, показывая 
экспонаты купеческого обихода: телефон-
ный аппарат «Эриксон», патефон с огромной 
трубой, ножную швейную машинку и другие 
предметы и мебель, которыми пользовались 
знатные люди нашего города: медно-латун-
ные предметы посуды - самовары, моро-
женницу; керосиновые лампы, подсвечники; 
серебряный колокольчик, гирьки для весов и 
многое другое.

Затем М. Г. Гузаревич пригласила гостей 
в светёлку, которая располагается в малом 
зале второго этажа. Марина Геннадьевна 
рассказала об убранстве русской избы, о 
происхождении некоторых русских слов, ко-
торые мы слышим постоянно, но к сожале-
нию не вникаем в их суть. Например, слово 
«изба» раньше звучало как «истба», значит 
- помещение, в котором ИСТоплена печь. По 
ходу рассказа Марина Геннадьевна показы-
вала гостям предметы обихода и объясняла, 
как ими пользовались крестьяне.

По окончании экскурсии Марина Ген-
надьевна ответила на вопросы посетителей.

Члены клуба «Литературная гостиная» по-
благодарили сотрудников историко-крае-
ведческого музея за теплый приём и позна-
вательную экскурсию.

На этом ведущая Е. А. Сивалова объявила 
заседание клуба «Литературная гостиная» 
закрытым. О следующей встрече будет объ-
явлено дополнительно.

А. МАТВЕЕВ,
внештатный корр.

В КЛУБЕ «ЛИТЕРАТУРНАЯ ГОСТИНАЯ»

ПАМЯТКА БЕЗОПАСНОСТИ ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ

ОтдМВД России по Киржачскому району информирует

ПАМЯТКА ОБ ОТВЕТСТВЕННОСТИ УЧАСТНИКОВ 
ИЗБИРАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА ЗА НАРУШЕНИЕ ПОРЯДКА 

И ПРАВИЛ ПРОВЕДЕНИЯ ПРЕДВЫБОРНОЙ АГИТАЦИИ

В Бережках прошёл чемпионат по бадминтону



ИНФОРМИРУЮТ
Администрация Киржачского района Владимирской области информирует граждан о возможности пре-

доставления:
-  в аренду земельного участка из категории земель населенных пунктов, с разрешенным использованием:

для индивидуального жилищного строительства, площадью 1296 кв. м, расположенного по адресу: Влади-
мирская обл., Киржачский район, МО сельское поселение Кипревское, д. Ефаново, ул. Центральная, з/у 14 а;

- в собственность за плату земельного участка из категории земель населенных пунктов, с разрешен-
ным использованием: для индивидуального жилищного строительства, площадью 1435 кв. м, расположен-
ного по адресу: Российская Федерация, Владимирская область, Киржачский район, МО Филипповское 
(сельское поселение),  с. Филипповское, ул. Школьная, земельный участок   24 а.

Информируем о праве граждан, заинтересованных в предоставлении указанных земельных участков, в 
течение 30 дней со дня опубликования настоящего извещения подавать заявления о намерении участво-
вать в аукционе на право заключения договора аренды, договора купли-продажи земельных участков. 

Прием заявлений в письменной форме осуществляется: вторник, четверг, с 08.00 до 17.00, обед – с 13.00 
до 14.00, по адресу: г. Киржач, ул. Серегина,  д. 7 (здание администрации), каб. № 42, тел. 8 (49237) 2-35-51. 
Со схемой расположения земельных участков на кадастровом плане территории, в соответствии с которы-
ми предстоит образовать земельные участки, можно ознакомиться по адресу: г. Киржач, ул. Серегина, д. 7 
(здание администрации), кабинет № 42, вторник, четверг  с 08.00 до 17.00, обед – с 13.00 до 14.00, телефон 
- 8 (49237) 2-35-51.

Дата окончания приема заявлений  30.09.2022 г.
Глава  администрации И.Н. БУКАЛОВ.

15.08.2022 г.                                                                                                                                          № 1507 
Об утверждении отчета об исполнении бюджета муниципального образования 

Киржачский район за  1 полугодие 2022 года
В соответствии со статьей 264.2 Бюджетного Кодекса Российской Федерации и статьями 5, 15 Поло-

жения о бюджетном процессе в муниципальном образовании Киржачский район, утвержденного реше-
нием Совета народных депутатов Киржачского района Владимирской области от 01.06.2021 г. № 26/169 
«Об утверждении Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании  Киржачский  район» 
постановляю:

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета муниципального образования Киржачский район за 1 полуго-
дие 2022 года согласно приложению № 1. 

2. Направить отчет об исполнении бюджета муниципального образования Киржачский район за 1 полуго-
дие 2022 года в Совет народных депутатов Киржачского района Владимирской области.

3. Управлению по вопросам местного значения и внутренней политики администрации района напра-
вить для опубликования в районной газете «Красное знамя» сведения об исполнении бюджета муниципаль-
ного образования Киржачский район по состоянию на 01.07.2022 г. согласно приложению № 2.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.
5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его принятия.
Глава  администрации И.Н. БУКАЛОВ.

 Приложение №2 к постановлению 
Сведения об исполнении  бюджета 

муниципального образования Киржачский район на 01.07.2022 года
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ПРИЛОЖЕНИЕ 
к газете “Красное знамя” на 1 странице

Оплату за приложение производит  
администрация района

ПОСТАНОВЛЕНИЯ
АДМИНИСТРАЦИИ КИРЖАЧСКОГО РАЙОНА

Справочно:
 - численность муниципальных служащих органов местного самоуправления  - 63 человека, расходы на оплату  труда – 14258,0 
тыс. рублей;
 - численность работников муниципальных  казённых, бюджетных и автономных учреждений - 1313 человек, расходы на оплату 
труда – 230087,0 тыс. рублей.
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Поздравляем с золотой свадьбой
ЛОМТЕВЫХ Владимира Алексеевича 

и Любовь Геннадьевну!
Полвека вместе, счастье пополам,
Судьба вас золотом сегодня награждает,
Любовь внучат пусть дарит она вам
И радость, что в глазах детей сияет.

 Сын, сноха и внуки.

В сентябре 2022 года исполняется 35 лет с момента 
образования в Киржачском районе СНТ «Руслан-2».

В связи с юбилеем хочу поздравить товарищей, 
де-юре, с этой датой, а своих замечательных (!) то-
варищей – Валентину и Андрея Григорьевых, Инну и 
Сергея Крашенковых, Татьяну и Назара Фатхи, Люд-
милу и Валерия Соболь, Валентину и Сергея Горя-
чевых, Манану и Эрика Мгвеладзе, Ольгу и Евгения 
Моргуновых, Лидию Тимошенкову, Людмилу Адуеву, 
Михаила Курзикова, Александра Степанова, Алексея 
Григорьева, Александра Гукова, Гора Манукяна, Мак-
сима Шнырова и Владимира Ступникова - поблагода-
рить за то, что в век всеобщей «монетизации» они ру-
ководствуются в жизни канонами «Этики» Б. Спинозы 
– совестью, порядочностью, честностью.

Желаю своим замечательным товарищам здоро-
вья, как у космонавтов и чтобы каждый день их жизни 
был счастливым.

С уважением - Олег Розов.
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